

03. Februar 2017

Highlight für Guggefans

28. Regio-Guggetreff der Strau-Schoeh-Schlurbi Heitersheim.

HEITERSHEIM (BZ). Morgen, Samstag, 4. Februar, findet in Heitersheim der 28. Regio-Guggetreff der Guggemusik Strau-Schoeh-Schlurbi statt. Fünf Guggemusiken aus Deutschland und der Schweiz sind eingeladen und wollen den Guggetreff mit den Strau-Schoeh-Schlurbi wieder zum Highlight für Guggefans machen.

Die Strau-Schoeh-Schlurbi (S³) präsentieren die Kohlrütti-Chlöpfer Horheim, die Guggizunft zu Olten, die Rüssgusler Ebikon, die Monster Guugger Bueri sowie das Fröscheloch Echo Niederhof. Die Strau-Schoeh-Schlurbi eröffnen um 18 Uhr am Lindenplatz das Gugge Apéro. Mit Lagerfeuer, Glühwein und weiteren Angeboten soll dieses Openair eine besondere Attraktion werden. Der Eintritt ist frei, und die Schlurbis freuen sich auf ein schönes Heimspiel mit viel Publikum. Dort geben die Guggen einen Vorgeschmack auf das, was von 20 Uhr an in der Malteserhalle geboten werden soll.

Traditionell präsentieren die StrauSchoeh-Schlurbi zu jedem zweiten Regio-Guggetreff ihr neues Motto. Und diesmal ist es wieder soweit. Nach dem Jubiläumsmotto mit alter Maske und klassischem Guggemusik-Outfit dürfen die Besucher gespannt sein, was sich die kreativen Köpfe der Guggemusik dieses Mal für ein Motto ausgedacht haben. So viel sei verraten: Die Strauschoeh sind auch dieses Jahr fester Bestandteil des Häs.

Geöffnet ist die Malteserhalle von 19.30 Uhr an. Für das leibliche Wohl wird gesorgt. Zudem wird eine reichhaltige Bar-Landschaft sowie eine Licht- und Lasershow geboten. Die Partyband Lautstark will für Tanz und Stimmung sorgen. Auch gibt es Party- und Club-Sound in der Schlurbi-Bar. Einlass ab 16 Jahren unter Vorbehalt; der Eintritt kostet zehn Euro.

Weitere Informationen im Internet unter http://www.s-hoch3.de

Autor: bz

WEITERE ARTIKEL: HEITERSHEIM

Rockige Gugge im "Sound of Silence"

Der Regio-Guggetreff war wieder ein Volltreffer: Dem Wetter trotzendes Open-Air und magische Momente in der Malteserhalle. **MEHR**

In schwierigen Situationen Profil gezeigt

EU-Parlamentarier Andreas Schwab sieht weiteren Verbesserungsbedarf beim Schutz der EU-Außengrenzen. **MEHR**

1 von 2 06.02.17, 19:29

Polizei findet 56-Jährigen tot in Bach bei Heitersheim

Die Polizei hat zwischen Heitersheim und Gewerbepark Breisgau einen toten Mann im Sulzbach gefunden. Momentan geht sie davon aus, dass es sich um einen Unfall handelt. **MEHR**

2 von 2 06.02.17, 19:29